
记者手记：

近年来，我区以两个加快为抓
手，围绕“三新一特”产业招引重大
项目，加强重大基础设施建设和公
共服务配套建设，奋进“苏南第二
方阵”，令人看到了一个蓄势待发、
生机勃勃的新金坛，也感受到了一
股不甘人后、奋发图强的精气神。

进入新时代，金坛给自身抛出
新的问题：“面对高质量发展，金坛
如何突围？”区委十三届六次全会
报告掷地有声，关键要奋力推进创
新提升，落实“一新两高”要求，确
保新发展理念得以践行、高质量发
展得以实现、高速度增长得以持
续。

一年来，全区以新理念、新思
路、新举措运用到新时代发展实践
中，实现发展质量提升、动能提升、
格局提升，徐徐展开一幅色彩浓
郁、意蕴深邃的高质量发展画卷！

本报讯 记者从区人社部
门获悉，近日，我区住院医疗机
构包括乡镇卫生院都已开通医
保刷卡服务，有就医需求的市本
级参保人员只要凭本人的社会
保障卡，就可以直接在这些医院
刷卡就医。此前，我区范围内只
有区人民医院、区中医医院、金
坛韩氏中医关节病专科医院、常
州江南医院 4 家医疗机构开通
了市本级医保刷卡。

为进一步提升医保服务管
理水平，方便参保人员就医，在
医保系统全市一体化的大背景
下，市社保中心通过简化定点流
程的方式加快推进互认，我区范
围内新增 19家定点住院医疗机
构，使总体数量达到 23家。

李鹏宇
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强化监督职责 助力高质量发展

本报讯 近日，常州市人民
政府办公室《关于印发 2019 年
常州市制造创新产品首购和推
广应用推荐目录的通知》发布，
金坛区乐庭电线工业（常州）有
限公司的新能源汽车用高压电
池 线（WDZ - DCYJ / 3 - 125
1500V）等 8 家企业的产品被认
定为 2019 年常州制造创新产
品，认定有效期为 2 年，自认定
之日起计算。被认定产品将享

受政府首购和推广应用补助两
种扶持政策，助力其成长为常州
制造的新产品、新品牌。

下一步，区工信局将进一步
加大宣贯力度，让更广大企业熟
悉、理解常州市制造创新产品相
关政策。同时，组织参加常州市
制造创新产品对接会，更好帮助
常州制造创新产品畅通上下游
信息，争取“首张订单”和推广应
用。 杨国平 臧风华

我区 8 款产品被认定为
2019年常州制造创新产品

今年以来，开发区纪工委立
足纪检部门职责，强化政治担
当，持续深入整治形式主义、官
僚主义问题，将其作为一项重要
的政治任务和深远的发展战略，
不断为落实“一新两高”要求、推
动开发区高质量发展发挥重要
作用。

紧盯“关键少数”，压责任。
加大对班子成员、部门负责人的
监督执纪力度，以“关键少数”的
自我改变带动“绝大多数”党员

干部的作风转变。
坚持问题导向，找症结。以

“大走访”工作为契机，深入基层
开展调研工作，找准问题、症结
所在，改进相关流程、完善规章
制度，靶向发力，推动各职能部
门履行职能，提升服务质效。

结合专项行动，强监督。重
点查处做表面文章、弄虚作假、
履责不力等形式主义、官僚主义
现象，加大与相关职能部门配合
协同，强化对问题的整改力度，

推动整治行动与重点工作深度
融合、一体推进。

用好问责“利器”，抓落实。
一方面，通过内部监督加大对重
点领域、部门、人员的检查力度；
另一方面，依靠政风联系卡、

“12345”平台等外部监督渠道，
对服务企业和推进工作中的违
纪违法行为进行“再监督”，不断
完善作风建设盲点和制度漏洞，
以强有力地落实强化专项行动
成果运用。 张田 邵桢

本报讯 秋冬季节是树枝
修剪高峰期，而大量园林绿化垃
圾却一直是城市管理的一个难
点。目前，我区园林绿化垃圾资
源化处理中心投用一年，运行情
况如何？

一大早，大大小小的清运卡
车运来了新修剪的绿化废弃物。
随着我区绿化覆盖率不断上升，
园林绿化垃圾也随之增加，除了
冬季大修剪，每年春夏都会根据
不同的绿化类型、品种开展修剪
工作。

常州市华恒物资再生利用

有限公司负责人表示，每天园林
绿化垃圾处理量在 25 吨到 30
吨，经过粉碎加工后全部拉到生
物发电厂进行燃烧发电。

去年，我区通过政府购买社
会服务的方式，成立了园林绿化
垃圾资源化处理中心，将园林绿
化垃圾变废为宝，年处理量超过
3100 吨。区环卫处相关负责人
表示，资源化利用园林绿化垃
圾，对我区生活垃圾减量起到了
一定的作用。

钱赛/文 张海燕/摄

我区绿化垃圾年处理量超三千吨

园林绿化垃圾处理现场

本报讯 近日，尧塘街道安
全环保办联合城管中队、消防中
队、市场监督管理局尧塘分局对
街道辖区内的废品回收站开展
专项检查行动。

在每一处废品收购站点，工
作组成员对负责废品分拣、加
工、存储、转运等工作流程的员
工进行详细询问。检查中，工作
组发现，部分废品回收后随意堆
放，现场无扬尘管控措施，部分
回收站占地面积不够导致废品
堆放过高，并且没有相关安全防

护措施，有倾倒伤人的风险。有
些废品直接靠在电线杆上，不仅
可能损坏公物，还存在一定安全
隐患。

发现问题后，检查组随即就
问题进行了梳理，并计划对无证
经营的废品回收站进行立即取
缔，力争从根源处着手，开展污
染防治攻坚。针对
有证不合格的废品
回收站点，工作组现
场要求各个合法经
营的回收站全面履

行“门前三包”责任制，确保履行
包卫生、包绿化、包秩序的义务，
牢固树立“安全无小事”的责任
意识，确保规范有序经营。同
时，街道将联合各相关部门进行
严格管控，督促其限时整改落实
到位，并开展不定期巡查，防止
问题死灰复燃。 徐欢 庄鑫

金坛乡镇卫生院全部开通医保刷卡

尧塘街道：

坚决取缔无证废品回收站

（上接第一版）走进刚刚落成
开业的信维通信江苏科技园，
该项目正以日新月异的“信维
速度”快速打造全球领先的高
端科技产业基地。作为全国
首家上市的天线公司，信维通
信主要从事天线及声学组件、
无线通信和物联网软硬件等
业务。江苏信维通信总经理
丁国荣表示，金坛是信维通信
在深圳、北京以外打造的第三
个产业基地，也是公司组建以
来投资最大的一个产业园和
生产基地，打造射频核心技术
零部件生产基地和设计研发
中心、测试中心、销售中心。

平台载体提档升级。用
世界眼光布局，中德、中日、中
韩产业园和华罗庚科创中心，
推动科技与产业深度融合。
目前，中德（金坛）创新产业园
集聚了世界 500 强企业大陆
集团、欧洲第三大数控机床制

造商埃马克、安全自动化技术
领域领导者皮尔磁等 20多家
德国知名企业，中德（金坛）创
新产业园正逐步向江苏省高
品质德国中小企业集聚区迈
进。此外以亩产论英雄倒逼
发展高质量，未来这些创新载
体将大力引进生产制造、研发
等企业，推动企业上楼，实现
园区经济和楼宇经济的优化
升级。

1～11 月，全区累计实现
工业开票销售 1413.21 亿元，
同比增长 11.53%，经济社会呈
现稳中有进、稳中提质的良好
发展态势。

在长三角一体化的新格
局下，金坛将以永不懈怠的精
神状态和一往无前的奋斗姿
态，打造区域快速通勤地、产
业创新共同体、生态绿色宜居
城，奋力书写好跨越赶超的时
代答卷。 臧风华 杨兆平

（上接第一版）
好环境才能引来好项目，

才能为经济发展兜底护航。近
年来，我区不断加快项目审批
和验收，简化办事流程，深化放
管服措施，不断提升环评审批
满意度。借助环境应急、环境
风险评估平台和污染防治技术
专家库，引导企业由污染的末
端治理向全过程控制、分散治
理向集中治理转变。对总量控
制指标、污染治理、环境影响评
价等有关环保技术问题，超前

介入主动指导，为重点项目建
设创造良好的环境。截至目
前，全区共受理办结各类审批
服务事项 243件，其中建设项目
环境影响报告书 13 件、建设项
目环境影响报告表 230件，项目
总投资约 196.2亿元，行政审批
受理办结率 100%。

“经济发展好，生态环境
好，就是最大的民生福祉。”守
护碧水蓝天，打好污染防治攻
坚战，需要久久为功，需要有

“功成不必在我”的境界和“功

成必定有我”的担当，积小胜为
大胜，一张蓝图干到底。

新时代，我区将始终坚持
习近平新时代中国特色社会主
义思想为指导，全面加强生态
环境保护，以生态环境质量改
善的实际成效取信于民、造福
于民，着力推动中央生态环境
保护督察向纵深发展，推动解
决群众关切的突出生态环境问
题，真正为人民群众办实事、谋
福祉。

徐欢

攻坚守护碧水蓝天 共享绿色生态福祉

擎画创新提升画卷 奋进苏南第一方阵

（上接第一版）
下一步，区安委办将借助实

体化运作的有力契机，充分发挥
组织保障、综合协调、督促落实
作用，进一步厘清各专业委员
会、各成员单位的职责分工，加
强协作联动，对巡查工作的进展
情况、推进过程中的困难不足等
及时通报、协调，推动巡查工作
有序、有力开展。

会议对此次安全生产巡查

工作的目的、对象、内容、程序等
进行了专题辅导，印发了《2019
年安全生产巡查工作资料汇
编》，收录了《中共常州市委常州
市人民政府关于推进安全生产
领域改革发展的实施意见》《常
州市党政领导干部安全生产责
任制规定实施办法》《关于深刻
汲取响水“3·21”爆炸事故教训
切实做好当前安全生产工作的
通知》等文件。 徐欢 王璇

我区启动安全生产巡查工作


